

POST

Dandim 0716/Demak Kawal Langsung Pendistribusian Logistik Pilkada Di Daerah Terisolasi

Agung widodo - DEMAK.POST.WEB.ID

Nov 26, 2024 - 14:20



Dandim Demak bersama Kapolres Kawal langsung pendistribusian logistik Pilkada dan Pilbuk

Demak -- KPU di daerah mulai melakukan distribusi logistik dan kotak suara ke tingkat Desa. Sejumlah kendala dihadapi petugas, terutama saat pendistribusian ke wilayah terpencil dan kepulauan.

Kotak suara pemilihan Pilgub Jateng dan Pilbup Demak mulai didistribusikan dari gudang KPU Demak ke seluruh Desa yang ada di Kabupaten Demak. Salah satu wilayah yang akan menerima logistik pemilu yakni Desa Bedono Kecamatan Sayung Yang terkendala adanya Banjir Rob, Selasa (26/11/2024).

Personil gabungan baik dari Polres Demak bersama Kodim 0716/Demak, mengamankan dan mengawal jalannya pendistribusian logistik Pilkada untuk Kabupaten Demak.



Para personil yang bertugas untuk melakukan pengamanan dan pengawalan logistik pilkada, diperintahkan untuk selalu melekat dengan logistik selama pelaksanaan.

Meski begitu KPU Demak menyebut proses pendistribusian di Kabupaten Demak berjalan dan dalam kondisi aman.

Logistik Pilkada sudah sampai di kecamatan, selanjutnya akan digeser ke desa-desa.

Hari pertama pendistribusian, logistik dikirim ke tujuh kecamatan yaitu Kecamatan Mranggen, Karangawen, Guntur, Sayung, Karangtengah, Wonosalam, dan Dempet.

Ketua KPU Kabupaten Demak, Siti Ulfaati, menyampaikan logistik yang didistribusikan hari pertama sebanyak 1.972 kota. Jumlah kotak sebanyak itu untuk tujuh kecamatan.

"Pengiriman logistik pertama untuk Kecamatan Mranggen, yaitu sebanyak 502 kotak. Pengiriman menggunakan tiga armada," kata Ulfa.

Saat pengawalan logistik ke Bedono Sayung Letkol Kav Maryoto menyampaikan bahwa menjadi bukti nyata komitmen TNI dalam mendukung kelancaran seluruh rangkaian Pilkada, terutama dalam aspek pengamanan distribusi logistik.

"Kami memastikan distribusi logistik ini berjalan aman dan lancar. Sinergi antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah menjadi kunci untuk mendukung kesuksesan Pilkada," ujar Letkol Kav Maryoto dalam keterangannya.(Pendim 0716/Demak)